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N. 5 del 13.01.2025 

OGGETTO: Euroflora 2025 (Genova, 24 aprile - 4 maggio) - stato 
avanzamento lavori. 

IL PRESIDENTE riferisce: 

Il nostro Ente nel mese di dicembre 2024 è stato 
coinvolto da Regione Liguria e Agenzia In Liguria, soggètto 
attuatore dell'evento per la Regione, a partecipare ad incontri 
tecnici, con la presenza dei progettisti e del Distretto 
Florovivaistico, per l'organizzazione della manifestazione 
Euroflora 2025, che ritornerà dal 24 aprile a 4 maggio nella sua 
storica sede, con la nuova veste all'interno del Waterfront di 
Levante. 

In occasione degli incontri tecnici, a cui ha partecipato 
il nostro Ente, sono state presentate le prime bozze del progetto 
per la Regione Liguria, con un primo approfondimento dedicato allo 
spazio esterno, che vedrà il nostro territorio rappresentato 
attraverso un'ambientazione ispirata al tema del borgo marino, che 
accomuna la Liguria da Levante a Ponente, esponendo le migliori 
produzioni stagionali della floricoltura ligure, comprendenti 
piante e fiori. 

Nell'ultimo incontro, tenutosi il 18 dicembre 2024, è 
stato illustrato da Agenzia In Liguria, alla presenza degli 
architetti incaricati, il progetto dello spazio esterno ad 
Euroflora25, suddiviso in differenti aeree tematiche dedicate a: 
piante e fiori, aromatiche, cactus-succulente, scenografia 
floreale, piazza bassa, bosco. 

In riferimento allo spazio "bosco", a 
assegnata una importante superficie pari a 240 mq, 
Giunta CORSIGLIA, ha rilevato le seguenti criticità: 

cui è stata 
il membro di 

- destinare un allestimento così ampio per lo spazio bosco è 
inappropriato dal punto di vista tecnico per il comparto 
florovivaistico ligure, oggetto della manifestazione, in 
quanto riprodurre il bosco, anche se identificativo della 
nostra paesaggistica territoriale, collegandolo al tema del 
vigneto e dell'uliveto spontaneo, non consentirebbe di poter 
coinvolgere concretamente produttori regionali, in quanto in 
Liguria non abbiamo produttori di piante di olivi e vigna; 
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- se dovesse essere comunque allestita un'area bosco, potrebbe 
essere studiata una rappresentanza che richiami, ove 
possibile, secondo la fattibilità tecnica, un'ambientazione 
ligure con, ad esempio, le piante di olivo Lavagnina o 
Taggiasca, o eventuali noccioleti e/o castagneti, ma non 
dovrebbe prevalere sulla parte di effettiva produzione 
florovivaistica, che dovrebbe invece essere concretamente 
rappresentativa del nostro territorio, alla luce del target 
originario della manifestazione Euroflora, dato da piante e 
fiori. 

Le stesse osservazioni, sopra illustrate, sono.state anche 
condivise con il Distretto Florovivaistico e con il Direttore del 
Mercato dei Fiori di Sanremo, Franco Barbagelata. Entrambi i 
soggetti avevano g1a manifestato criticità sul tema bosco, in 
quanto poco identificativo della nostra produzione. 

Alcune proposte, da presentare alla Regione Liguria e 
Agenzia In Liguria, potrebbero essere rivolte a valorizzare, anche 
in questo spazio, le piante e i fiori stagionali disponibili, in 
sinergia con il Distretto Florovivaistico per i correlati 
approvvigionamenti, ovviamente con attenzione ai produttori 
genovesi e alle loro produzioni disponibili. 

Come evidenziato dal membro di Giunta CORSIGLIA, è 
importante iniziare a lavorare operativamente insieme con i 
produttori sull'evento, nel rispetto del ciclo di vita delle 
produzioni florovivaistiche, perché queste dovranno essere già 
pronte tra circa due mesi, ed è necessario lavorare con il 
Distretto, d'intesa con le imprese genovesi del settore, per 
arrivare in tempo alla predisposizione della produzione adatta 
all'esposizione. 

Inoltre, dalle osservazioni tecniche emerse, sarebbe 
importante un massimo coinvolgimento delle imprese locali per gli 
allestimenti e l'animazione dei vari spazi da allestire, sia 
esterno che all'interno, previsto nel padiglione Blu, di cui il 
progetto è ancora da approfondire. 

Considerate tali premesse sullo stato dell'arte del 
progetto Euroflora 2025, si propone di valutare un potenziale 
budget per il sostegno della manifestazione internazionale da 
parte del nostro Ente, considerando sia gli allestimenti 
florovivaistici necessari previsti, che eventuali azioni di rete 
ritenute strategiche per la buona riuscita dell'evento e 
l'immagine del territorio e delle nostre imprese. 

Tanto si sottopone alla Giunta camerale per i provvedimenti 
che vorrà assumere in proposito. 
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IA GIUNTA CAMERALE 

Udita l'esposizione del RELA'IDRE; 

Viste le premesse sullo stato di avanzamento dei 
lavori per l'organizzazione di Euroflora 2025; 

Considerate le proposte dei soggetti coinvolti e le 
osservazioni del membro di Giunta Paolo Corsiglia; 

Vista l'opportunità di poter realizzare iniziative per 
la promozione delle imprese genovesi in ambito internazionale 
all'interno della manifestazione anche tramite incontri B2B; 

Valutata positivamente l'iniziativa; 

Unanime, 

delibera 

di approvare la partecipazione della Camera di Commercio di 
Genova alla manifestazione Euroflora 2025; 

di approvare 
relative ad 
genovesi del 

un sostegno fino a€ 10.000 anche per attività 
incontri B2B a favore degli imprenditori 

settore. 
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